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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CURSO A SECRETARIOS TÉCNICOS  
 
TERMINA PREPARACIÓN DE SECRETARIOS TÉCNICOS: IEEQ Por Jorge Vargas Sánchez Terminó la preparación que recibieron los secretarios técnicos de los Distritos Electorales y Municipales pues, afirmó el presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, “la preparación y desarrollo del proceso electoral demandan mayor compromiso en la medida que se acerca la jornada electoral del 7 de junio”. Los secretarios técnicos, todos de profesión abogados, dada la naturaleza de su trabajo, tendrán entre sus funciones la preparación y vigilancia del proceso comicial en sus respectivos Distritos y municipios, informó el IEEQ. Romero Altamirano les brindó el respaldo y confianza de los siete consejeros electorales y les pidió coordinación y comunicación en el ejercicio de su responsabilidad. “Porque su trabajo tiene un gran valor y relevancia, están construyendo el proceso electoral y su actuar dará certeza a la elección de las nuevas autoridades que tendremos en Querétaro en los próximos meses”. El temario del curso de capacitación que recibieron abarcó la sustanciación de medios de impugnación, registro de candidatos y oficialía electoral. Los nuevos funcionarios electorales, que a diferencia de los presidentes de los Consejos trabajarán ocho horas diarias, tuvieron también un acercamiento con los vocales de las Juntas Distritales del Instituto Nacional Electoral, con la finalidad de coordinar acciones para la colocación de la casilla única que por primera vez se instalará este año en el estado. Por cierto que antes del iniciar el curso de capacitación, la consejera Gema Nayeli Morales Martínez y el consejero Luis Octavio Vado Grajales, resaltaron la importancia de la capacitación, pues contribuye al buen desempeño de sus funciones, situación que, afirmaron, “dará certeza y confianza a la institución que tendrá que rendir resultados a la ciudadanía queretana el día posterior a la jornada electoral”. El curso estuvo a cargo de la Secretaría Ejecutiva, a través de las direcciones ejecutivas de Educación Cívica y Organización Electoral, la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral y la Coordinación de Informática del IEEQ.  (PA, 3)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/02/24/termina_preparacion_secretarios_tecnicos_ieeq_33561_1013.html  http://www.puntosdevista.tv/2015/02/capacita-ieeq-secretarios-tecnicos-para.html  http://www.argonmexico.com/index.php?option=com_content&view=article&id=53625:capacita-ieeq-a-secretarios-tecnicos-para-mejor-desempeno-en-funciones&catid=140:federales&Itemid=467  
CONVENIO MEDIOS DE COMUNICACIÓN  
FIRMA EL GRUPOP SII Y EL IEEQ CONVENIO DE EQUIDAD ELECTORAL Por Cecilia Conde Con el objetivo de dar cumplimiento a la Ley Electoral, Grupo Sii Comunicaciones y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) firmaron un convenio para establecer espacios igualitarios a los candidatos de los diversos partidos políticos para las próximas campañas electorales. Fue en las instalaciones de este medio de comunicación donde se dieron cita Eduardo Urbiola, director general del Grupo Sii Comunicaciones, Gerardo Romero Altamirano, consejero presidente del IEEQ e integrantes del consejo general de este instituto. Con este convenio de participación se busca generar equidad en la contienda, ya que el medio de comunicación se compromete a dar la 
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misma tarifa para los espacios dentro del periódico. “Para nosotros significa como lo hemos dicho, un aliado estratégico para mantener la equidad en la contienda; es para nosotros un beneplácito que los medios de comunicación y en especial al AM, se sume a este tipo de iniciativas”, subrayó Romero Altamirano. Así mismo si se llegaran a brindar espacios gratuitos, deberán ser iguales para todos los candidatos, señaló Gerardo Romero Altamirano, Presidente del IEEQ. Por su parte Eduardo Urbiola, director general de Grupo Sii Comunicaciones, expresó que este medio de comunicación continuará siendo imparcial en el proceso electoral y que este tipo de convenio se hace a favor de la sociedad. Recalcó el compromiso social del Grupo Sii Comunicaciones, al brindar la información objetiva. “Es una parte de voluntad social, más que de regulación. Tenemos nosotros como medio de comunicación la responsabilidad de dar a todos los actores políticos, tanto en tarifas como en espacio de acuerdo a la pretensión de cada una de las posiciones que se vienen ahora en las elecciones para gobernador, presidente municipales y diputados”, indicó. Explicó que grupo Sii buscará el equilibrio en todas las plataformas informativas con las que cuenta, no solamente con el convenio recién firmado, sino que además los contenidos estarán acorde a las convocatorias de eventos y difusión que realizarán los candidatos sin importar el partido político. “Este tipo de convenios para nosotros son buenas noticias; tenemos evidentemente el compromiso social más que e3l compromiso con los institutos que rigen. Tenemos una responsabilidad social para poder darle a la audiencia el tipo de información que requiere y puedan tener con mayor claridad cuál es el candidato por el que van a votar”, refirió. (AM, 4)  
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER  
ORGANIZAN MUJERES FESTEJOS POR SU DÍA FOTO: La directora del Instituto Queretano de las Mujeres, María de Lourdes Alcántara dijo que en esta feria trabajarán en conjunto 45 instancias dedicadas al servicio postal, así como instituciones educativas, donde lo importante es lograr la disminución del número de madres solteras adolescentes. A su lado, la consejera electoral Yolanda Elías Calles Cantú. (PA, 11)  
PARIDAD DE GÉNERO   
PARTIDOS ACUSAN INEQUIDAD ANTE TEEQ  Por Norma Ayala Los partidos estatales del PRD, Partido Encuentro Social (PES) y Morena, con el apoyo del Frente Político de Mujeres, interpusieron ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), dos recursos de apelación y uno de reconsideración en contra del acuerdo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en equidad de género, el cual, aseguran no genera “piso parejo” para las mujeres en la contienda. De acuerdo con la presidenta de la organización Frente Político de Mujeres, Josefina Meza, representantes de los partidos se unieron para acordar la impugnación del acuerdo del IEEQ entorno a las normas que deben cumplir los institutos políticos para el registro de candidatos y candidatas. “La reforma político electoral del estado contempla que los partidos deberán de registrar igual número de candidatas y candidatos, sin precisar cargos, como es la fórmula de ayuntamientos, en donde los partidos, al libre albedrío, deciden si la encabezan hombres o mujeres, y se refleja que están candidateando a puros hombres”. Recordó que el acuerdo que emitió el instituto debió basarse en el acuerdo intencional que ha firmado México en materia de equidad de género, por lo tanto es una ley que tiene que cumplir con las expectativas. Señaló que las impugnaciones (dos por motivo de apelación por parte de los partidos PRD y PES, así como un recurso de reconsideración por parte de Morena) ya se encuentran en el TEEQ, quien debe resolverlo en los próximos días. De acuerdo con la secretaria de Equidad de Género del PRD en el estado, Rosa 
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Gómez Carrillo, el partido ha tenido siempre el interés de impulsar la presencia de la mujer en la política, por ello, el frente que han hecho varios institutos respecto al acuerdo del IEEQ en materia de equidad en las candidaturas. Acotó que lo único que buscan es establecer reglas claras sobre el papel de la mujer (50-50) en la próxima jornada electoral en el estado. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/24-02-2015/partidos-acusan-inequidad-ante-teeq 
 
PARTIDOS IMPUGNAN ACUERDO EN EQUIDAD DE GÉNERO Por Yanely Ortiz/ADN Informativo  Querétaro, Qro., 23 de febrero de 2015.- Diversos partidos políticos, entre estos, el PRD, PES y Morena, así como la asociación Frente Político de Mujeres, aseveraron que se encuentran en el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro tres recursos de impugnación por el acuerdo generado por parte del IEEQ, en materia de equidad de género. De acuerdo con Josefina Meza, representante de dicha organización, aseveró que históricamente las mujeres han estado relegadas en la participación de la sociedad y sobre todo en la política. En este sentido, señaló que el acuerdo que aprobó el IEEQ no cumple con esta condición, ya que aprobó el 50-50 en las candidaturas, pero sin especificar en que cargos, dejando en las últimas posiciones a las mujeres. “Pedimos equidad de género, para que se generé piso parejo en las elecciones, para los cargos de presidencias municipales, porque tenemos derechos y esperemos que el tribunal resuelva en los próximos días”, concluyó.  http://adninformativo.mx/partidos-impugnan-acuerdo-en-equidad-de-genero/ 
 
MUJERES RECLAMAN MÁS CANDIDATURAS Por Aimeé Pacheco  Mujeres de distintos partidos agrupadas en el Frente Político Estatal de Mujeres A.C. presentaron  una impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para exigir a los partidos políticos  que se garantice la paridad de género en los ayuntamientos. De forma individual, los militantes de distintos partidos políticos presentaron su impugnación al acuerdo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)  donde se establecieron las reglas a los partidos para cumplir con las cuotas de género en el registro de sus candidaturas, por considerar que no se garantiza la igualdad sustantiva. (DQ, 8) 
 
QUIEREN MAYORES ESPACIOS PARA LA MUJER Por Redacción Con la finalidad de buscar la paridad de género  en cuanto a candidaturas electorales, el Frente Político convocó ayer a una rueda de prensa encabezada por su coordinadora, Josefina Meza; y por la Secretaria de Equidad de Género del Partido Revolución Democrática (PRD) EN Querétaro, la Licenciada Rosa Gómez carrillo, ambas dieron detalle del dictamen. En palabras de Josefina Meza la impugnación  consiste básicamente en equidad de oportunidades para hombres y mujeres en con tiendas electorales. (N- QUIÉN SIGUE, 4) 
 
CANDIDATOS INDEPENDIENTES 
 
INDEPENDIENTES LLEGARÁN A INSTANCIAS INTERNACIONALES Por Miguel Balderas Los precandidatos independientes, Rolando Augusto Ruiz por la gubernatura del estado y José Manuel Farca por la diputación del primer distrito, comentaron que continúan con las demandas ante la Comisión de Derechos 
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Humanos y el Tribunal Electoral, por los múltiples requisitos que les han solicitado para el registro como candidatos ciudadanos. “El IEQ está adoptando una actitud negativa y voy a denunciar ante la ONU que el estado mexicano no está respetando los tratados internacionales, aprobados por la cámara baja y alta”, dijo el precandidato a diputado, Farca Sultán. (N ¿QUIÉN SIGUE? 6)  
INTERPONEN OTRA ACCIÓN VS EL INSTITUTO ELCETORAL  Por Montserrat Márquez El candidato independiente aspirante a la gubernatura, Rolando Augusto Ruiz Hernández, informó que la mañana del lunes interpuso una nueva demanda ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), en la que solicita la anulación de todos los actos realizados por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), lo cual abarca desde la creación y aprobación de la primera convocatoria para este tipo de aspirantes, por no hacer el control convencional ni incluir el principio por persona. “Es una exigencia solita y total por parte del artículo 1 constitucional y hay jurisprudencia que dice que si las autoridades no actúan en este tenor, los actos que realizaron deben decretarse nulos y reponerse aplicando las cosas. Nosotros tenemos una Constitución Política Nacional que en su artículo 35 nos dice que no necesitamos más que acudir al órgano para pedir nuestro registro”, explicó.  Así mismo agregó que en la constitución del estado de Querétaro, en su artículo octavo hay una serie de requisitos que son de legibilidad y no fueron tomados en cuenta al momento de realizar la convocatoria para poder registrar a los candidatos independientes. (AM, 4) 
 
DENUNCIAS  
DENUNCIAS Redacción Al menos 3 expedientes han sido conformados por el PRI para presentar quejas contra el PAN ante organismos electorales por posibles actos de campaña adelantada (aparece foto de sesión del Consejo General del IEEQ). (CQ p7) 
 
EN ENTREDICHO IMPARCIALIDAD DE IEEQ Por: Eduardo Sánchez En un lapso menor a 72 horas, una resolución del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) y un pronunciamiento del representante del PAN ante el Consejo General del Instituto Electoral en el estado (IEEQ), vuelven a poner en entredicho la imparcialidad del instituto en su actuar.  Esto último, como consecuencia de una decisión del instituto de indagar una denuncia relacionada con el segundo informe del diputado federal Marcos Aguilar Vega En sesión del Tribunal Electoral realizada el viernes 20 de febrero, la instancia consideró improcedente mantener las medidas cautelares que habían sido aplicadas a las Jornadas “Q’ Bien Estar” encabezadas por funcionarios del Partido Acción Nacional en diferentes puntos del estado, medidas cautelares que habían sido tomadas a partir de una denuncia que interpuso el PRI. Sergio Arturo Guerrero Olvera, magistrado del TEEQ, explicó que la fe de hechos levantada por la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral de la Secretaría Ejecutiva (UTCESE) del IEEQ carece de eficacia probatoria, debido a que su titular, Roberto Rodríguez Ontiveros, no se presentó en toda la diligencia y dejó a cargo a un técnico electoral que no posee las aptitudes jurídicas para participar en el proceso. El IEEQ “debe ser muy cuidadoso de asegurar de que las personas que asisten en su representación a los hechos que debe dar fe, cuentan expresamente con facultades para ello”, sentenció. Previamente, el 21 de enero, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) había anunciado de forma oficial que presentaría ante el IEEQ una queja formal por la celebración de dichas jornadas sociales. Mauricio Ortiz Proal, 
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dirigente estatal de dicho partido, afirmó que esta decisión no atendía a asuntos partidistas, sino ciudadanos. En el mismo contexto, cuestionó la finalidad de este tipo de eventos, en los cuales se presentaron grupos como La Sonora Dinamita y Los Ángeles Azules. El 25 del mismo mes, el IEEQ, a través de la UTCESE, determinó notificar tanto al senador Francisco Domínguez Servién, como al presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero y al Partido Acción Nacional que tendrían que abandonar proyectos o eventos que pudieran violentar la normativa electoral. El partido impugnó esta decisión y llevó el asunto al TEEQ. Representante del PAN insiste 
en “parcialidad” del IEEQ. Martín Arango García, representante de Acción Nacional ante el Consejo General del IEEQ, afirmó que el máximo órgano electoral en el estado actúa en beneficio del Gobierno del Estado y del PRI; pero –más específicamente– en contra del partido en el que él milita. Arango García hizo notar su inconformidad con el IEEQ tras la determinación del Consejo General de esta institución de investigar al diputado federal Marcos Aguilar Vega por el despliegue de su Segundo Informe de Actividades Legislativas. El representante de Acción Nacional cuestionó el actuar del IEEQ pues, aseguró, se le da prioridad a los temas que pone sobre la mesa el Revolucionario Institucional y a los presentados por Acción Nacional se les relega. Recordó cuando ellos solicitaron se levantara una constancia de hechos del registro como precandidato a la gubernatura por parte de Roberto Loyola Vera, afirmando que se le dio una atención limitada al suceso (apenas de un par de cuartillas). “El instituto fue omiso en recabar todas estas. El instituto se constituyó su secretario Técnico del municipio de Corregidora y únicamente dio cuenta de la presencia de algunas personas, y que estaban gritando y ovacionando a través de un moderador. Pero ni siquiera pudieron dar cuenta que el precandidato del PRI se encontraba presente en ese lugar (nosotros los solicitamos de manera escrita) a diferencia del PRI que lo solicitó de manera verbal –la constancia de hechos durante las jornadas “Q’ Bien Estar”– aunado a ello se constituyeron y dieron fe de todos y cada uno de los hechos”. (T 1 y 3)  http://www.tribunadequeretaro.com/index.php/informacion/4867-en-entredicho-imparcialidad-de-ieeq 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PREVÉ PRI PRESENTAR 3 QUEJAS CONTRA AN Por Martha Romero El Partido Revolucionario Institucional presentará tres quejas ante los órganos electorales por recientes actividades de precandidatos panistas en San Juan del Río presumibles como promoción anticipada, como fuera la cabalgata del fin de semana a la que acudió el aspirante a la gubernatura, Francisco Domínguez Servién. El dirigente municipal del PRI, Héctor Ramírez López, explicó que la propuesta de queja que estaría interponiendo se debe a recientes actividades encabezadas por los precandidatos y los propios militantes que mediante spots publicitarios promueven los nombres de los aspirantes. Entre las actividades que los priístas consideran irregulares se encuentra la circulación de una camioneta que por medio de perifoneo promueve la marca de pan “Pan-Pancho” de un negocio denominado Calabria, propiedad de Jesús Mejía, militante panista; en el vehículo se promociona la agencia Todo Publicidad dedicada a la organización de campañas políticas, según se lee en la unidad. (EUQ, 3)  
PIDEN NO PROMOCIONAR MAGISTRADA Por Marittza Navarro El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién Olivares, hizo un llamado a quienes laboran en el Poder Judicial para que no se distraigan en el proceso electoral. Les demandó no ocupar horas laborales para hacer proselitismo o acciones en favor de algún candidato o algún partido político. “A ningún 
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candidato (se puede promover); está estrictamente prohibido. Se procedería a iniciar el procedimiento administrativo sancionador por usar las horas de trabajo, jornada laboral en actividades ajenas al Poder Judicial, cualquier persona puede denunciar siempre que se acredite”, advirtió el magistrado. (EUQ, 4) 
 
ASPIRANTES A ENCABEZAR LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE QUERÉTARO (2015-2018) Elecciones 2015. Para nuestros lectores presentamos un panorama general de los precandidatos a las 18 alcaldías que hasta el momento han registrado los diez partidos políticos que contendrán en la elección del próximo 7 de junio. (AM, 6) 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN  
‘PANCHO’ DOMÍNGUEZ SERÁ EL NUEVO GOBERNADOR DE QUERÉTARO: MADERO 
Por Paulina Mares/Enviada ADN Informativo Ciudad de México, 23 de febrero de 2015.- En compañía del líder del PAN a nivel nacional, Gustavo Madero Muñoz, el senador Francisco Domínguez Servién fue designado como candidato a la gubernatura de Querétaro. En su intervención,  Madero Muñoz aseveró que Pancho Domínguez sin duda tomaría las riendas de la Gubernatura de Querétaro. “Querétaro es un proyecto de unidad y ganador, sin duda Francisco Domínguez será su próximo gobernador”, expresó. Aquí, Santiago Creel informó que este lunes por la tarde se presentará la candidatura de Pancho Domínguez a la Comisión Permanente, candidatura a la cual hizo referencia como “producto de la unidad partidista”. Asimismo, hizo énfasis en que con la candidatura de Domínguez Servién se recuperará la gubernatura del Estado de Querétaro. Por su parte, Ricardo Anaya Cortés expresó que la unidad en los partidos políticos es fundamental para los triunfos electorales, por lo cual reiteró que el PAN en el Estado de Querétaro da pruebas de unidad en torno a la candidatura de Francisco Domínguez Servién. “Una unidad además que está basada en los resultados que Pancho Domínguez ha dado, Pancho Domínguez es un hombre de resultados (…) quiero aprovechar esta oportunidad para reiterarle mi absoluto apoyo basado en la convicción de que el será el próximo gobernador del Estado de Querétaro”, aseveró.  http://adninformativo.mx/pancho-dominguez-sera-el-nuevo-gobernador-de-queretaro-madero/ 
 
RATIFICAN A DOMÍNGUEZ COMO CANDIDATO ÚNICO Por Candhy Escalante Soy del PAN que ama a Querétaro”, fue parte del mensaje emitido por el ahora candidato de unidad del Partido Acción Nacional al Gobierno del Estado, Francisco Domínguez Servién, luego de que el presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Gustavo Madero, anunciara dicha postulación. En una rueda de prensa realizada en las instalaciones de dicho Comité y en compañía del coordinador de los diputados federales Ricardo Anaya, del coordinador de Propuesta y Mensaje del CEN, Santiago Creel y del propio Gustavo Madero, se confirmó la candidatura del senador. Durante su discurso, el dirigente nacional aseguró que Francisco Domínguez representa un proyecto fuerte, de unidad y ganador, además de manifestar que cuenta con una trayectoria probada. (PA, 4)  
EL ALBIAZUL PRESENTÓ “SU MEJOR CARTA” Por Norma Ayala Alfredo Botello, diputado federal de AN por Querétaro, aseguró que Francisco Domínguez Servién, quien fue ratificado como candidato a la gubernatura por el Comité Ejecutivo Nacional, le ha ganado en tres elecciones al PRI y a sus mejores cartas. Afirmó que en el PAN se tienen candidatos con mucha “potencia” que saldrán a conquistar 
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el voto de los ciudadanos queretanos, tal y como se realizó en las elecciones de 2006. “En ese año pudimos ganar las cuatro diputaciones federales, las dos senadurías que estuvieron en juego. En el Congreso no pudimos meter más diputados porque la ley no lo permitía, además de que ganamos las principales alcaldías y la ciudadanía está esperando que vuelva a gobernar Acción Nacional, porque se han dado cuenta de que el PAN gobierna bien y mucho muy bien”, aseveró. (EUQ, 3)  
ANAYA SE ENFOCA A SACAR LA AGENDA DEL PAN Por Diego Armando Rivera El diputado federal Ricardo Anaya  Cortés aseguró que no es momento de hablar de su futuro político sino de dar resultados en sus encomiendas y en eso está enfocado. Luego de que se diera a conocer que Francisco Domínguez Servién será el precandidato de unidad por su partido a la gubernatura del estado, el legislador se refirió a su futuro político. (AM, 4) 
 
ES FD LA MEJOR CARTA, OPINAN EN SAN JUAN Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- Francisco Domínguez Servién es el candidato de unidad del Partido Acción Nacional y con él vamos ganar las elecciones del 2015, aseguró la secretaria general del PAN en San Juan del Río, Rosalba Ruiz, luego de ser anunciado oficialmente el senador como candidato a la gubernatura del estado. En entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Ruiz afirmó que Domínguez Servién fue desde un principio la mejor carta del partido para competir en el próximo proceso electoral, por esa razón el Comité Ejecutivo Nacional del PAN le da su voto de confianza para recuperar la gubernatura de Querétaro. (PA, 5)  
EXHORTAN A CREAR CERTIDUMBRE  Por Redacción El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Ricardo Anaya Cortés, convocó al gobierno federal a generar las condiciones necesarias para que se cree un ambiente de certidumbre financiera, con el único objetivo de aumentar la atracción de inversiones y contribuir al desarrollo nacional. En un comunicado, Anaya Cortés hace referencia que en México crece la percepción de corrupción al tiempo que baja la productividad, generando una situación adversa para la economía nacional. (EUQ, 4)  
DESTACA MADERO UNIDAD EN ELECCIÓN DE BÁEZ Por Irán Hernández Rechaza el dirigente nacional del PAN Gustavo Madero, que hubo poca participación de la militancia, en la renovación de la presidencia estatal del partido, al mencionar que la unidad, no es que todos los panistas apoyen a un candidato.  La unidad está en que salgamos todos convencidos, de que tenemos al mejor candidato y que vamos a trabajar juntos. (CQ p7 )  
VICTORIA DE BÁEZ, SIGNIFICA UNIÓN: GUSTAVO MADERO Por Tina Hernández La dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) festejó  la victoria que obtuvo José Luis Baez Guerrero con la participación del 30 por ciento de la militancia albiazul en el estado de Querétaro, de los cuales, el 90 por ciento fueron a favor de quien fuera el único candidato. (N- QUIÉN SIGUE, 3)   
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RAQUEL, URBIOLA Y DELGADO DICEN QUE ANAYA ES PRESIDENTE DE FACTO Por Verónica Ruiz Desconocen panistas la elección de la dirigencia del Comité Directivo Estatal del PAN que se llevó a cabo este fin de semana; anuncian que presentarán impugnaciones en contra el proceso, por considerar que se realizó de manera ilegal y con dolo. (N- QUIÉN SIGUE, 3) 
 
ESTÁ DESINFORMADA NATALIA, OPINA BOTELLO Por Candhy Escalante Carece de información la panista Natalia Carrillo para tener dudas de que Francisco Domínguez gane la gubernatura del estado en las próximas elecciones, aseguró el diputado federal Alfredo Botello Montes, al señalar que el candidato panista ha triunfado en contiendas incluso contra priistas reconocidos como Enrique Burgos García. Y es que este fin de semana Natalia Carrillo señaló, posterior a llevar a cabo su voto para reelegir a José Báez como líder del PAN en el estado, que tenía dudas sobre si el candidato panista pudiera llevar al triunfo a su partido. (PA, 5)  
ILEGÍTIMA LA REELECCIÓN DE BÁEZ, DICE DELGADO Por Candhy Escalante No fue legítima la elección del presidente del Comité Estatal del Partido Acción Nacional, José Báez Guerrero, aseveró el diputado local Alejandro Delgado Oscoy, quien espera que en los próximos seis meses se pueda llevar a cabo una nueva elección para ratificar o elegir a un nuevo líder del albiazul. El legislador, quien no acudió a emitir su voto al considerar que no se contó con el tiempo ni la información suficiente para que los interesados en postularse al cargo se pudieran inscribir, dijo que no se contó con la participación que se requiere para validar la elección de Báez. (PA, 4)  
DIVISIÓN PONE EN RIESGO TRIUNFO: CANO Por Norma Ayala y Olivia Lara Militantes albiazules, entre estos el ex subsecretario de Gobierno y ex diputado local, Felipe Urbiola, y la diputada federal, Raquel Jiménez Cerrillo, afirmaron que 70% de los panistas no quieren a José Báez Guerrero como dirigente estatal del PAN, esto aunado a que fue una elección ilegal que debió de haberse realizado una vez concluidas las elecciones del 7 de junio. Urbiola, panista por más de 20 años, agregó que actualmente existen cuatro recursos de impugnación en contra del procedimiento para dicha elección y un reclamo por la forma en que se realizó la elección de dirigente. (EUQ, 1 y 3)  
RUPTURAS DEL PARTIDO REPRESENTAN UN RIESGO: CANO Por Candhy Escalante Es urgente que los panistas trabajen por la unidad y a favor del diálogo entre los militantes, aseveró el presidente del Comité Municipal del Partido Acción Nacional, Alejandro Cano Alcalá, y señaló que estas divisiones que han surgido podrían perjudicar en los próximos comicios. Y es que, este pasado fin de semana se llevó a cabo la elección de José Báez como líder del PAN, lo cual ha levantado algunas voces inconformes, tales como la de la diputada Raquel Jiménez y el legislador Alejandro Delgado. “Debe haber comunicación entre las partes para salir fortalecidos de estos procesos, probablemente este proceso interno, teniendo las elecciones próximas, nos genera un poquito de ruido, sin embargo, tenemos que afrontarlo y teniendo a nuestra dirigencia estatal funciones, ponernos en trabajar en platicar con el panismo, con la militancia”, dijo. (PA, 4)  
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ESPERARÁ ZAPATA DECISIÓN DEL ALBIAZUL SOBRE SU ASPIRACIÓN AL VII DISTRITO LOCAL Por Elena Laiza Será el propio Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional el que dé a conocer la designación de la diputación local al VII Distrito por el que aspira el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero. En el marco del programa “Alcalde en tu escuela”, que se llevó a cabo en el Jardín de Niños Louis Braille, ubicado en la Colonia Amanecer Balvanera, el edil señaló que ayer el CEN del PAN solo anunció la designación de la gubernatura por la que aspira Francisco Domínguez Servién, y que será este viernes o el próximo lunes cuando anuncien si lo designarán o no como candidato a la diputación local. (PA, 5) 
 
DESIGNAN A CANDIDATOS FEDERALES Por Armando Valuarte La comisión Permanente Nacional del PAN, aprobó en reunión extraordinaria, las diputaciones federales por mayoría relativa, de los distritos, I, II, II y IV para Querétaro. (N- QUIÉN SIGUE, 3)  
PRI  
MI MAYOR TAREA ES ESCUCHAR Por Armando  Ruiz Muñoz Hay un priismo renovado, vitalizado  y contento en los municipios queretanos que está aportando ideas y necesita ser escuchado para consolidar a un partido fuerte de cara a las elecciones, señaló el precandidato del PRI al Gobierno del estado Roberto Loyola Vera. (DQ, 7)  
HAY UN GRAN ÁNIMO DEL PRI: ROBERTO LOYOLA Por Redacción El precandidato único del PRI al gobierno del estado de Querétaro, Roberto Loyola Vera, dijo encontrar un priismo queretano animado y dispuesto, realizando una gran tarea al interior del Revolucionario Institucional en vísperas que, cuando la Ley lo permita, contagiar a la ciudadanía del ánimo tricolor. (N, QUIÉN SIGUE, 4)  
FORTALECIÓ VISITA DE RLV A MILITANCIA, DICE PINEDA Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.- Roberto Loyola Vera realizó una reunión histórica con la militancia de San Juan del Río durante su visita el pasado fin de semana, reconoció el presidente municipal Fabián Pineda Morales. Destacó que la reunión del precandidato a la gubernatura de Querétaro con las organizaciones y sectores populares del Partido Revolucionario Institucional en San Juan del Río fue muy positiva e incluso logró integrar a expresidentes municipales. (PA, 3)  
POZO ELOGIA A SANTA ROSA JÁUREGUI Por Redacción Al reunirse con más de 500 militantes priístas de las comunidades de San Miguelito y Casa Blanca en Santa Rosa Jáuregui, Manuel Pozo Cabrera, precandidato del PRI a la alcaldía de Querétaro, expresó: “Lo mejor que me ha pasado en mi carrera profesional ha sido haberlos conocido, ustedes son el equipo ganador, la gente de los valores”. Acompañado de la delegada del Movimiento Territorial, María Alemán Muñoz Castillo, Pozo Cabrera dijo que se ha llevado un gran aprendizaje de la gente de Santa Rosa Jáuregui: “De los adultos mayores, quienes me contagian de su gran energía; de la madres solteras, su ejemplo de lucha para sacar adelante a sus familias; de los 
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trabajadores del campo, por su perseverancia, de que no se rajan; de los jóvenes, por sus ideas frescas y sus ganas de superarse”. (EUQ, 4)  
“QUIERO UN QUERÉTARO COMO TU”, LA PROPUESTA DE POZO Por Aracely Tovar Manuel Pozo Cabrera, precandidato del PRI a la presidencia municipal de Querétaro, a nueve días de haber iniciado su precampaña, se ha reunido con más de 7 mil priistas y ha visitado más de 40 colonias y comunidades. (N ¿QUIÉN SIGUE? 5)  
SE REÚNE POZO CON MILITANCIA EN SRJ Por Irán Hernández Lo mejor que me ha pasado a través de mi carrera profesional ha sido haberlos conocido, ustedes son el equipo ganador, expresó Manuel Pozo Cabrera, Precandidato del PRI a la Presidencia Municipal de Querétaro al reunirse con más de 500 militantes de San Miguelito y Casa Blanca en Santa Rosa Jauregui. (CQ p7 )  
LAS MUJERES ESTAMOS DE MODA… ¡APROVECHEMOS! Por Felipe Olguín Rangel Paulina Escobedo Flores la actual Subdelegada de Desarrollo Comunitario Y participación Social de la Cruzada Nacional Contra el Hambre  de la Sedesol en Querétaro, dice que las mujeres están de moda en la política, que para ella es activa; aunque asegura que deben prepararse más para ir ganando terreno y que puedan aportar y mejorar muchas cosas dentro de su partido, el PRI. Entre sus nuevos proyectos, seguirá en la Secretaría de Desarrollo Social con la Cruzada y espero vengan muchas cosas buenas. (DQ, 6) 
 
PRI-PVEM-PANAL-PT  
COINCIDEN PRI, VERDE, PANAL Y PT CON LOYOLA Por Jorge Vargas Sánchez Distando 103 días para los comicios de este año, Roberto Loyola Vera afirmó que él no ve problemas sino oportunidades. Aseguró que la única expresión válida es la del domingo 7 de junio, y que encuentra a su partido, el PRI, vitalizado, unido; y eso le provoca contento. El precandidato a gobernador fue a PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, y platicando con el director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón, el edil con licencia tocó varios temas. Concreto en sus expresiones, hasta habló de su pasión por el futbol, diciendo que es profundamente gallo y que el equipo de las Chivas no le atrae mucho. “La birria no es lo mío”. (PA, 1) 
 
MC  
VOZ DE LA DECANA DEL PAN ES UNA ADVERTENCIA: LEÓN Por Carolina Sánchez Ante la duda del triunfo de Francisco Domínguez Servién como abanderado del PAN externada por la decana panista Natalia Carrillo, el diputado naranja, Marco Antonio León Hernández, opinó que esta voz crítica sacude al partido blanquiazul y a la sociedad queretana; es una voz que advierte que algo no está bien. (PA, 5) 
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PES 
 
SECUNDA EL PES DUDAS DE CARRILLO SOBRE EL SENADOR Por Jorge Vargas Sánchez Para el presidente del Partido Encuentro Social (PES) en el estado, Gustavo Buenrostro Díaz, tiene razón la decana del Partido Acción Nacional Natalia Carrillo cuando afirmó que duda que el PAN recupere la gubernatura debido al candidato a gobernador que tiene, según lo publicó este domingo PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. “Lo que los ciudadanos no quieren ver en los partidos políticos son problemas, descalificaciones; y el PAN trae una grave crisis que ha hecho pública: No han respetado formas de selección, no han respetado paridad de género, y eso está provocando que muchos panistas se desencanten y que dejen al partido y busquen otras opciones”, dijo Buenrostro Díaz. (PA, 4) 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: PANCHO CANDIDATO  Por Abigail Guzmán La comisión permanente del Partido Acción Nacional aprobó la noche de ayer que el senador panistas, Francisco Domínguez será el candidato del blanquiazul a la gubernatura de Querétaro. El legislador fue el único precandidato en registrarse. El exalcalde de Querétaro es gente cercana al exsecretario de Hacienda y actual senador de la República, Ernesto Cordero.(DQ, PRINCIPAL) 
 
N: PANCHO CANDIDATO Por Tina Hernández Francisco Domínguez Servién fue designado por unanimidad, como candidato del PAN a la gubernatura del estado. El presidente Gustavo Madero, el diputado Ricardo Anaya y Santiago Creel, dieron a conocer el resultados en conferencia de prensa en la ciudad de México. (N principal) 
 
AM: PRESENTAN EN CEN A PANCHO DOMÍNGUEZ COMO PRECANDIDATO DE UNIDAD Por Diego Rivera Santiago Creel Miranda, Ricardo Anaya Cortes y Gustavo Madero presentaron a Francisco Domínguez Servién como el precandidato de unidad del Partido Acción Nacional a la gubernatura del estado. El líder nacional del partido aseguró que ellos son los únicos que le pueden ganar al PRI, quien está acostumbrado a ganar elecciones a billetazos. El ex senador, Santiago Creel Miranda, fue el encargado de presentar al Senador Francisco Domínguez Servién, como el precandidato de unidad del Partido Acción Nacional a la gubernatura del estado. “Quisiera presentarles el día de hoy a quien es nuestro precandidato único a la gubernatura del estado de Querétaro, senador Francisco Domínguez”, señaló. El senador Francisco Domínguez Servién dijo estar agradecido con la militancia por la unidad mostrada, la cual dijo es resultado del diálogo y altura de miras de todos. Aseguró que serán un solo PAN, desde donde ya están listos para construir una nueva victoria, para hacer que Querétaro levante vuelo El presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Gustavo Madero, aseguró que el PAN es el único que puede vencer al PRI en estas elecciones y eso es lo que se está viviendo en estados como Querétaro. Al cuestionarlo sobre si no esperan que la gubernatura del estado utilice recursos para la contienda electoral, aseguró que la única manera en que gana el Partido Revolucionario Institucional es con billetazos. Por eso su partido tiene que ganar con medios alternativos y canalizando indignación de quienes aquí habitan, quienes ya están hartos de los robos a casa habitación, vehículos, de la situación económica y de los privilegios, todo lo cual irrita a los ciudadanos. Ricardo Anaya Cortes, dijo estar convencido de que la unidad es fundamental para lograr los triunfos electorales y 
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por eso respalda a quien consideró un hombre de resultados, ya que lo demostró como diputado federal, presidente municipal y ahora como senador. (AM, principal)   
CQ: VA PANCHO EN UNIDAD POR EL PAN; YA ES PRECANDIDATO Por Irán Hernández Tras declararse listo para continuar sirviendo a Querétaro, el candidato a la gubernatura del estado en el PAN, Francisco Domínguez, afirmó que ganará con suela, sudor y saliva, quien agradeció el respaldo de los panistas. Refirió que está comprometido y apegado a los estatutos y ética de Acción Nacional. (CQ principal) 
 
PA: MICROSOFT MIRA HACIA QUERÉTARO Por Carolina Sánchez Microsoft Corporation, la multinacional de origen estadounidense, en voz de su director general en México, Juan Alberto González Esparza, reconoció a Querétaro como un foco de atención y un líder en el sector de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC); además, un hub importante en otros sectores ancla como el aeroespacial y el automotriz. Apostar por esta entidad mexicana implica un análisis muy detallado de su Producto Interno Bruto (PIB), observar el tipo de inversiones que llegan y la ejecución de políticas, señaló González Esparza. Este gobierno ha sido muy enfocado a las soluciones, a fomentar mucho la inversión y eso para nosotros es fundamental, hacer ese tipo de sinergias es clave en coordinación con otras alianzas; tenemos muchos canales de distribución de Microsoft basados en Querétaro, compañías muy exitosas que nos ayudan a traer la tecnología a las empresas medianas y pequeñas, añadió. (PA, principal) 
 
EUQ: PAN LOGRA UNIDAD CON DOMÍNGUEZ: MADERO Por Suzzete Alcántara El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, presentó al senador Francisco Domínguez como su abanderado de unidad de su partido para la gubernatura de Querétaro. Madero Muñoz señaló que con la precandidatura de Domínguez Servién quedan formalmente superadas las diferencias de hace mucho tiempo, por lo ahora hay que ir hacia adelante. “Es un tema que nosotros no mantenemos vigente porque vemos hacia adelante. El PAN nos une a todos los panistas con independencia de su simpatía por algún liderazgo u otro, nosotros todos queremos que Acción Nacional triunfe. Y en Pancho Domínguez tenemos un gran aliado”. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
CREAN TRADUCTOR DEL OTOMÍ PARA INTERNET Por Marittza Navarro El traductor digital de otomí ya está disponible en la red de Internet y se constituye —junto con el maya yucateco— como el primero de una lengua indígena mexicana en contar con esta plataforma. A través de un evento oficial, se llevó a cabo el lanzamiento internacional de esta herramienta, que se definió con el objetivo de promover la conservación de las lenguas madres y de lograr una mayor inclusión y desarrollo social de los pueblos indígenas. (EUQ, 1) 
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MUNICIPIOS 
 
PREPARAN A LA CORPORACIÓN PARA CAMPAÑAS ELECTORALES Por Alan Contreras Vienen tiempos difíciles, asintió el secretario de Seguridad Pública Municipal de Querétaro, Héctor Benítez López, durante el pase de revista y entrega de felicitaciones del movimiento por compromiso institucional a personal de su dependencia. En entrevista posterior al evento, el secretario señaló que el mensaje que emitió diciendo que “se vienen tiempos difíciles” tiene el objetivo de invitar a los elementos policiacos a estar atentos, porque los operativos serán reforzados durante el tiempo de las campañas políticas. (PA, 3) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz AL menos en Cadereyta los cambios a influir rumbo a las elecciones de junio. El PRI, que actualmente tiene la presidencia Municipal, fue abandonado por la eterna suspirante Elvia Montes Trejo luego de que el tricolor prefiriera postular en su lugar al anodino diputado Martín Vega. (DQ, 1)  
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Finalmente a los militantes panistas les gano el abstencionismo en su elección del presidente  del Comité Estatal; pues en un padrón de 12 mil panistas solamente acudieron tres mil a votar. (DQ, 3)  
ASTERISOS 
UNIDOS Fue la escena que muchos panistas pensaban que no llegarían a ver: que Gustavo Madero Muñoz, en su calidad de presidente nacional del PAN, levantara la mano de Francisco Domínguez Servién, como candidato a gobernador de Querétaro. Había dudas porque el ahora abanderado se reunió con Margarita Zavala de Calderón, apenas días después de que ésta quedara excluida de la lista de candidatos a diputados federales del ‘blanquiazul’ y criticara a Madero por su actitud en el proceso. Candidato Hace 11 años, cuando asumió la presidencia municipal de Tolimán, el profesor Magdaleno Muñoz González fue agredido por los seguidores de Martín Jiménez, quien aseguraba en esos años, había sido víctima de fraude. El alcalde recién electo aguantó dos o tres ‘jitomatazos’ que se estrellaron en su humanidad, pero logró hacer el juramento de ley. Ahora, el hidalguense Magdaleno Muñoz va de nueva cuenta por esa presidencia municipal bajo las siglas del PRI, su partido. 
Aspirantes Hablando del municipio de Tolimán, algo pasó en las filas del PAN; una de dos: tienen sobrada confianza de ganar esta localidad o de plano se dividieron profundamente. Resulta que se inscribieron cinco precandidatos a la alcaldía tolimanense. Adrián Linares Aguilar, Gumersindo Reséndiz Morales, Javier Sánchez de 
Santiago, ‘Jimmy’ Javier Peña Baltazar y José Ricardo Guerrero Vega. Es el caso más concurrido de toda la entidad y de todos los partidos políticos. Relevo Decidido a volver a ser diputado local, el actual presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero, prepara todo para dejar el cargo y enfilarse a realizar una nueva campaña electoral. Dejará esta posición el próximo 8 de marzo y todo indica que el relevo en el cargo (es decir, el interino) será Rogelio Vega Vázquez. Sin embargo, el todavía alcalde aseguró a los reporteros que regresará a terminar su administración, pues así lo prometió a los corregidorenses. 2018 Ahora suena muy lejano, pero sin duda que causará efectos mediáticos y electorales el anuncio que ayer hizo el político tabasqueño y líder de Morena, Andrés Manuel López Obrador, de que pretende ir, por tercera ocasión por la candidatura a presidente de la República en los comicios de 2018. ¿Por qué tan adelantado? Pues porque desde ahora estará en 
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campaña para dicho cargo. Claro, también estará en Querétaro durante el mes venidero, para respaldar a los de Morena. Ecos Durante su tercer informe, el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera 
Ruiz, dio a conocer un dato financiero que revela parte de su línea de trabajo: los recursos que la institución genera ascienden a poco más de 800 millones de pesos. Para darnos una idea de lo que esto significa, el rector dijo que dichos ingresos son similares a la cantidad que reciben por subsidio federal y el doble del recurso obtenido por parte del gobierno del estado. ‘Sueldazo’ Víctor Manuel Vucetich será el director técnico del futbol mexicano que mejor salario perciba. Llegó a ‘Gallos Blancos’ contratado por dos temporadas y media; es decir, por un año y tres meses. Si todo funciona a su conveniencia, durante todo ese periodo estará cobrando alrededor de 1.8 millones de pesos al mes, cifra nada despreciable y menos molesta si logra que los ‘Emplumados’ salgan de la mala racha que tienen desde el torneo pasado y, al menos, lleguen a la liguilla. (AM, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
Azul vs rojo. A solo 103 días de las elecciones el Partido Acción Nacional confirmó la candidatura de Francisco Domínguez Servién al gobierno de Querétaro. Gustavo Madero, el dirigente y Ricardo Anaya, coordinador de los diputados y presunto contendiente del senador, le levantaron las manos. Optimista se dijo el presidente del CEN al proclamar la recuperación de la gubernatura del Estado a través de Pancho, mientras aquí algunos de sus incondicionales se le tiraban a la yugular a la decana Natalia Carrillo García, que osó dudar del candidato. No está enterada, disparó el inefable diputado Alfredo Botello, eterno plurinominal, porque no gana ni en su cuadra. Se magnificó, dijo el edil de Corregidora Antonio Zapata, dispuesto –siempre sí- a sacrificarse con una diputación, aunque sea local. Todos con Pancho. Bueno, no todos. No estuvo nadie de su familia, como tampoco el precandidato a alcalde Marcos Aguilar, ni nadie del Comité Directivo Estatal. Mientras tanto, el precandidato del Partido Revolucionario Institucional, Roberto Loyola Vera, que va a todas partes con su esposa Lucy y sus hijos, respondía con cautela a las expresiones triunfalistas: “Yo respeto”. Entrevistado en El Noticiario de Querétaro, el aspirante del tricolor se dijo empeñado en lograr el mayor consenso de sus correligionarios, a los que está visitando en todos los municipios del estado. Y después del 8 de marzo, una vez proclamado candidato, construir y presentar las propuestas esperadas por la ciudadanía en general. Por ahora, en consideración a la nueva normatividad electoral, trabaja al interior del partido. Más allá de tales reservas, lo cierto es que ya hay precandidatos al gobierno estatal: Francisco Domínguez, del PAN y Roberto Loyola, de la coalición PRI, PVEM, Panal y PT, además de Adolfo Camacho Esquivel, del PRD y Celia Maya García, de Morena, entre otros. De acuerdo con el calendario oficial, las campañas internas deberán  terminar, a más tardar, el 15 de marzo, abriéndose el registro de candidatos ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, del 27 al 31 de marzo. El inicio de las campañas está marcado para el 5 de abril y no podrán durar más de 60 días. ¡Cierren las puertas! -CASA DE LA CORREGIDORA- Hoy. En la Megabandera le rendirán Honores el gobernador José Calzada Rovirosa y los jefes de los poderes Legislativo, Marco Antonio León y del Judicial, Carlos Septién Olivares, a nuestro lábaro patrio, recordando que sus tres colores, son tres garantías que definen las ideas políticas que impulsaron el proyecto de independencia nacional, y de los mexicanos que iniciaron la construcción de un Estado libre y soberano. Posteriormente el mandatario estatal  inaugurará en el QCC el Automotive Meetings Querétaro 2015 con la participación de más de 600 empresas de la cadena de suministros y fabricación de la industria Automotriz, de gran proyección para la entidad. Hay que ir. -OÍDO EN EL 1810- Azul profundo. Que mientras proclaman la unidad en el PAN, los duros siguen tundiéndole al reelecto dirigente estatal José Báez Guerrero. Somos nada. -¡PREEEPAREN!- Invitada. Hoy estará en el Club de Industriales de Querétaro la periodista Denisse Dresser para dar una plática en el desayuno de la Coparmex, presidido por Darío Malpica. Va a sacar chispas. -¡AAAPUNTEN!- 
Canacintra. Este jueves rendirá protesta el consejo 2015-2016 de la Cámara de la Industria de Transformación de 



 
MARTES 24 DE FEBRERO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 15 
 

Querétaro, encabezado por el reelecto Jesús Calderón Calderón. Asistirá el gobernador José Calzada. -¡FUEGO! 
Platanazo. Héctor González, representante de la CEA en Corregidora, amenazó con irse del PRI con todo y su esposa, precandidata a diputada local, pero ya lo centraron. ¡Porca miseria! (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
DESPLAZA EL TRAPO A MARY. Gran disgusto hay en el sector femenino del Partido Acción Nacional por el atropello cometido a los derechos políticos y partidarios de la presidenta municipal de Huimilpan, MARY GARCÍA 
PÉREZ, para meter a fuerzas a EDUARDO NAVA BOLAÑOS en el II Distrito Electoral Federal, supuestamente reservado a las mujeres. ¿Y dónde está ANAYA?, se preguntan. Agua fría y PAN caliente nunca hicieron buen 
vientre. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
Pancho listo. Una vez ratificado en conferencia de prensa en el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, por su líder 
Gustavo Madero, el médico veterinario Francisco Domínguez Servién, se dice, acudirá el próximo jueves al mediodía al Senado de la República para pedir licencia y entonces sí, esperar los tiempos para el registro definitivo como candidato ante el instituto electoral del estado. Por cierto, el señor Ricardo Anaya, siempre sí se tomó su tiempo para acudir a dicha reunión con los medios y despejar las dudas de posibles distanciamientos entre los dos. Ya encarrerado, Madero se animó a decir que Pancho será el próximo gobernador de Querétaro. Declaración llena de buenos ánimos pero prematura para muchos. Veremos. ¿Y el tema de la equidad de género? Mientras el presidente Gustavo Madero le desea la mejor de las suertes a su precandidato de unidad, el tema del respeto a la cuota de género para las candidaturas no se ha resuelto. Nos referimos a los casos de Adriana Fuentes y María 
García, en donde nos comentan, se encuentran sumamente molestas y no piensan claudicar en su objetivo de que sus derechos le sean respetados. Estaremos atentos a ver en qué acaba esta historia y cómo afecta al partido. La 
verdad de las gaseras. Hace unas semanas, cuando EL UNIVERSAL entrevistó al subdirector de la empresa Gas Express Nieto, de la división Ciudad de México, Julio Larrondo, quien afirmó que la pipa que abastecía el producto en el hospital de Cuajimalpa, en la capital del país, había sido revisada en su estado físico, tan solo una semana antes, resultó que después de los peritajes que hizo la procuraduría en el Distrito Federal, se revelaron las deficiencias en el mantenimiento del equipo. Aquí en Querétaro, Amadeo Lugo, responsable de Protección Civil en la capital, informó de las carencias en capacitación y equipamiento de las unidades y los choferes después de numerosas supervisiones. La verdad al descubierto. El Rey Midas. Dicen que todo lo que toca lo convierte en oro. 
Víctor Manuel Vucetich llegó y fue presentado como en nuevo estratega de los Gallos Blancos de Querétaro. A pesar de que al mediodía la directiva cesó de la dirección técnica a Ignacio Ambriz, y dijo no tener el nombre del suplente, todos lo sabían ya. Difícil será para el también conocido como El Rey Midas, tomar las riendas del equipo. Ojalá que las 15 finales de las cuales ha ganado 14, le alcancen para sacar al club queretano del fondo en el que está. Suerte y bienvenido. (EUQ, 2) 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
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ELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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